

# MAHASISWA KERJA PRAKTIK OMBUDSMAN LAMPUNG PRESENTASIKAN PROJECT MONITORING SYSTEM DATABASE

Rabu, 16 Januari 2019 - Shintya Gugah Asih T.

Bandar Lampung (16/1) - Mahasiswa Kerja Praktik yang telah kurang lebih 2 (dua) pekan melaksanakan kerja praktik di Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Lampung mempresentasikan *project* kerja praktiknya di hadapan Kepala Ombudsman Perwakilan Provinsi Lampung, Nur Rakhman Yusuf dan para Asisten Ombudsman serta staf kesekretariatan.

Mahasiswa yang berasal dari Jurusan Ilmu Komputer Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA) Universitas Lampung tersebut berjumlah tiga orang yaitu, Rifky Aflaza Alba, Tantut Wahyu Setyoko dan Aulia Ridho Verdika. Masing-masing dari mereka memiliki kualifikasi tertentu, seperti Tantut lebih khusus dikemampuan analisis ilmu komputer, Rifky khusus dibidang aplikasi android sedangkan Ridho mengkhususkan diri dibidang *system database*.

Ketiganya bersama-sama mempresentasikan *project* yang dibuatnya untuk membantu *system database* dan kerja-kerja Ombudsman RI Perwakilan Provinsi Lampung. Rifky dan Tantut misalnya, mereka berdua membangun aplikasi sistem berbasis android untuk mempermudah masyarakat melapor ke Ombudsman Perwakilan Provinsi Lampung.

Ini langkah awal yang salah satunya untuk dapat menaikkan kuantitas laporan masyarakat di Lampung. Sedangkan Ridho mencoba membangun *system database monitoring*, *database* kinerja harian asisten dan database pemberitaan media di Ombudsman Perwakilan Provinsi Lampung.

Untuk *project* database yang dibuat oleh Ridho diharapkan kedepannya dapat membantu kerja-kerja asisten perwakilan untuk lebih cepat dan efisien, serta memudahkan Kepala Perwakilan untuk memonitoringnya. Semua *system database* tersebut masih dibangun secara *offline* karena kepentingannya sebatas untuk perwakilan Lampung.

Semua *project* Kerja Praktik (KP) Mahasiswa tersebut merupakan laporan akhir Kerja Praktik yang akan disampaikan ke tempat perkuliahannya setelah yang bersangkutan selesai Kerja Praktik di Ombudsman.

Ketiga mahasiswa KP tersebut berharap bahwa kerja praktik yang mereka lakukan sampai dengan awal Februari 2019 ini tidak sekedar untuk mencapai nilai A dalam mata kuliah, namun mereka juga berharap bisa meninggalkan sesuatu yang bermanfaat untuk Ombudsman R.I. Perwakilan Provinsi Lampung. (ORI-Lampung)